



somos la esperanza somos el futuro

Bogotá, Noviembre 12 de 1988

COMUNICADO DE PRENSA No 86

Los pueblos de Segovia y Remedios se han lanzado a la legítima defensa popular a través del Paro Cívico exigiendo:

1. La presencia inmediata del Procurador General de la Nación para investigar la conducta del ejército y la policía en la preparación y desarrollo de la masacre.
2. La presencia del Director Nacional de Instrucción Criminal con el equipo de jueces requeridos para determinar las responsabilidades de rigor.
3. Indemnización a los familiares de la víctimas de la masacre, auxilio a los heridos y reparo a los daños causados por los criminales.

La Unión Patriótica respalda la protesta de los pueblos de Segovia y Remedios, y reclama:

1. Renuncia inmediata de los ministros César Gaviria y Oscar Mejía implicados en el respaldo a la ofensiva total e indiscriminada.
2. Establecer la responsabilidad de algunos medios de comunicación comprometidos en la desinformación sobre la realidad de los hechos en Segovia.
3. Investigación a los Comandantes del Ejército y Policía en Segovia quienes no garantizaron la vida y bienes de los ciudadanos en este crimen de los grupos paramilitares.
4. Nombramiento de un Ministro de Defensa Civil, de reconocida trayectoria democrática que garantice trabajar por la reconciliación nacional.
5. Intervención de la Cruz Roja Internacional, La Comisión de Derechos Humanos de la ONU y la OEA para que escuchen directamente de los pobladores de Segovia la versión real de los acontecimientos practicados por los grupos paramilitares en la nueva fase de la guerra sucia en Colombia.